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 匂坂祐二会員、市会議員 3期目の当選

おめでとうございます。草柳会員の娘婿、

丸山治彰氏の当選おめでとうございます。

お祝い申し上げます。匂坂会員の選挙標語

「まちが人を育て、人がまちをつくる」は

素晴らしい言葉です。まさに匂坂会員らしく地道に逗子のため

に市民のために仕事をしていただき、これからも末永く議員を

続けられることを願っています。 

さて今日は、国際奉仕フォーラムの日です。国際奉仕委員会

の徳永委員長より、国際フォーラムについてテーマを設け、皆

様で討論いただきます。国際社会と繋がるのはロータリーの大

きな目標です。最近自国第一主義がはびこり、広く国際社会に

目を向ける大国が減ってきています。トップの権力を集中させ

長期政権が誕生しています。非常に危険な兆候を呈しています。

長期政権は権力を集中させ、イエスマンで周りを固め始めます。

すると排除の論理と政権へのすり寄り、忖度が横行します。今

それが至る所で出てきています。国だけではありません。企業

も地域も同じです。不正が横行するのは、まさにトップの意思

が反映されているからです。ナンバー2 には自分と異なる価値

観や理念を持つ人間を置け、と昔から言われています。皆様も

トップです。是非この教訓を参考にしていただければと思いま

す。 

後ほど地区研修協議会について、矢部実行委員長と清水会員

より進行の細かい手はずを発表していただきます。それぞれの

任務をしっかりと確認し、遂行されることを願っています。 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 会員数 51 名（出席免除 4 名） 

       出席者 30 名 出席率 60.00% 

村松会長の時間 報  告 

 No.36 2018 年 4 月 5 日 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆村松 邦彦 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆山本 由夫 

副会長◆松井 一郎 

    藤吉 一哉 

幹 事◆匂坂 祐二 

ＳＡＡ◆橘 武 

会 計◆岡本 久 

直前会長◆菊池 尚 

会報委員長◇宝子山 泰久 

匂坂幹事  ４月ロータリーレート：＄１=１０４円 

開催案内：4 月 21 日（土）13 時～15 時 

 「クラブ幹事・事務局研修」於：第一相澤ビル６F 

逗子・地域関係：4 月 23 日（月）19 時～ 

 「日米協会総会・懇親会」於：さざなみホール 

その他：4 月 7 日・8 日の地区研修・協議会の出欠をお願 

いします。 

委員会報告 矢部（房）地区研修協議会実行委員長：地区

研修協議会の日にちが迫ってまいりました。本日、フォー

ラム後に、皆様に詳細を説明致します。宜しくお願いしま

す。又、別件ですが、市民祭り実行委員会に出席してまい

りました。開催日は 10 月 21 日（日）10 時～15 時を 

 予定しておりますが、今年は、予算の関係上、スポーツの

祭典と一緒に行う事となりました。詳しくは今後決めてい

く予定です。 

後 10 日に迫った地区研修協議会について 

実行委員会からの説明会 

前日からの用意、

当日の案内、大会

運営、記録、設営、

懇親会等、各委員

長が説明。全員の

協力が必要です。 

宜しくお願い致

します。 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


＜鈴木安之会員＞ 

私もよく知らないが、古くは 1971 年にニュージー

ランドのババトイクラブと姉妹提携している。

1980 年にはカナダ・グェルフクラブと姉妹クラブ

になった。当時鈴木久彌さんが会長だった。カナダ

に行ったが、“ハロー、ハウドゥドゥ”で終わった。

ホストの家がとても大きくて、隣の家に泊まった仲

間に声が届かなかったのが思い出。 

新天安との姉妹クラブも鈴木久 

彌会長のとき。新天安とフィリ 

ピンのラスピナスクラブとウチ 

で井戸を掘った。このように他 

クラブに先駆けた活動をやって 

いる。新天安に行った時は、横 

山会員のお父さんがパスポート 

を落として日本領事館に泣き込

んだ。京都紫野クラブは、石黒元会員と伊豆蔵さん

が、取引関係からロータリーの友好クラブに発展し、

1990 年に姉妹クラブの調印式を行った。 

 

＜鈴木久彌会員＞ 

自分の会長年度に、カナダ・グェルフクラブ 

と新天安クラブの両方と姉妹クラブ提携を結 

んだ。両方とも当時、若い会員が先方に行っ 

て調印した。カナダは、互いの子弟を預かっ 

てのホームスティが数年間続いた。京都紫野 

RC は、石黒さんが関係を作ってくださり、 

今に至っている。 

新天安との友好クラブ関係は、約 30 年続いたが、通訳の方が亡くな

り、日本語が通じなくなって関係がなくなった。カナダも残念ながら

自然消滅してしまった。 

＜安藤脩二会員＞ 

国際奉仕委員をずっとやっていたので、新天安クラブの調印式やフィリピンの案件に参加した。また、

これまで京都紫野 RC の方に米海軍の空母を案内していたが、残念ながら今年は空母の大修理とのこと

で断られた。 

フィリピン井戸プロジェクトは、新天安、逗子、フィリピン・ラスピナス RC とその地区が各 1,000 ド

ルずつ。ロータリー財団が 6,000 ドル出して、合計 12,000 ドルの規模だった。私もフィリピンの井

戸開所式に出席したが、この井戸は深掘り方式でモーターで上げる大がかりなもの。6 基もあった。自

分は通常フィリピンでは絶対水を飲まないが、この水は飲んでうまかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

徳永君…フォーラムお願い致します。 

村松君…国際奉仕フォーラム宜しくお願いします。 

匂坂君…皆様のご支援を頂き無事3期目当選することができま

した。ありがとうございました。 

藤吉君、山口君、服部君…地区協がんばりましょう。 

橘（武）君、三宅君、鈴木（安）君、山科君、矢部（房）君、

山本（三）さん、松田君…匂坂幹事さん当選おめでとうござい 

   ます。 

毛利君…長かった病気も治りました。幸せです。 

矢部（光）君…東京、上野恩賜公園、満開の桜に感激！ひらひ 

ら舞う中、花見客で賑わっていた。 

福嶋君…楽しいお花見が出来ました。15 名参加。 

安藤君…第七艦隊の司令官夫妻ホストのディナーはすばらしか 

った。 

宝子山君…皆で力を合わせて実りある地区協を！ 

桐田君…少し遅れました。 

菊池君…匂坂君当選おめでとう。ロータリアンの友情に感謝。 

山本（由）君…国際フォーラム宜しく。いよいよ地区協ですね！ 

岡本君…花粉大変です。徳永さんフォーラムよろしくお願いし 

ます。 

大野君…徳永委員長、フォーラム宜しくお願いします。 

横山（健）君…奄美大島の黒糖焼酎を用意しました。 

森澤君…地区協もうすぐですね。何とか成功を！ 

小西君…本物の春、もう夏って感じですね。良い天候になり、 

気分も明るいですね。私事ですが、本日異動があり、本店 

に戻る事になりました。本当に皆様にはお世話になりまし 

た。ありがとうございました。皆様御身体に気をつけて下 

さいませ。 

清水（惠）さん…地区協助けて下さい！！ 

横瀬君…いよいよ地区協議会が近づいてきました。 

国際奉仕フォーラム   逗子 RC の国際奉仕の歴史

徳永国際奉仕委員長の司会により、鈴木安之

会員、鈴木久彌会員、安藤脩二会員が、逗子

RC の国際奉仕の歴史を語り、徳永委員長と

横山会員が問題提起を行う意義深いフォーラ

ムとなった。後半は、矢部房男地区協議会実

行委員長がリードし、残り 1週間余に迫った

地区協議会の準備会合を行った。 

 

ニコニコＢＯＸ 本日合計  ￥９４,０００   累計 ￥１,５２１,５００ 
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お持ち頂いた横須賀海軍カレーに関する沢山の記事 

担当：服部 

 

＜横山会員＞ 

1979 年交換留学生の 4 名のうちの 1 名が自分だった。そのおかげで英語がペラペラになった（英語が 

怖くなくなった）。 

バングラディシュの友人に援助が必要か聞いたところ、バングラディシュは困っていないと言われた。 

日本は自殺や孤独死、飢え死にが多く、本当は（心の点で）日本こそ貧しい。バングラディシュやフィ 

リピンなどは、ライフラインに困っているが、人生的には困っていないと分かり、考えさせられた。国 

内の身近なところで奉仕した方がいいかと思った。 

＜徳永委員長＞ 

お三方から逗子 RC の国際奉仕活動の歴史を聞けてよかった。このような素晴らしい歴史を引き継ぐよう頑張りたい。私も昨年、

タイバンコクのスリウォンロータリークラブに行き、話をうかがってきた。横山会員からも助言を頂いた。三宅会員から、ＡＭ

ＤＡを通しての医療支援はどうかと言われたが、対象は海外の田舎で行くだけでも大変なところ。悩んでいる状況なので、みな

さんのアドバイスがほしい。 

 


